

CONTABILIDAD DE COSTOS

Determinando el costo del producto y generando el presupuesto maestro.

DESCRIPCIÓN

Frente a la complejidad y los permanentes cambios que el mundo de los negocios va presentando, es fundamental que los distintos stakeholders de la organización cuenten con información precisa y detallada de la gestión de la empresa.

Bajo este escenario, el curso se centra en entregar una serie de herramientas que permitan conocer los principales elementos y sistemas de costeo, junto a sus diferentes formas de determinarlo y los efectos que pueden tener en la toma de decisiones.

Para lo anterior, se entregará una base teórica que, en conjunto con casos y ejemplos, permitirán entender de forma práctica cada uno de los sistemas de costeo utilizados por las empresas, fomentando con ello la toma de decisiones.

¿A QUIÉN ESTÁ DIRIGIDO?

El curso está dirigido a profesionales del área de la administración, emprendedores, profesionales del sector financiero, analistas, y todos quienes deseen aprender, actualizar y profundizar conocimientos respecto a la contabilidad de costos.

OBJETIVOS DE APRENDIZAJE

Al finalizar el curso, las y los participantes podrán determinar, comprender y analizar los distintos componentes del costo que integran un producto o servicio, lo que permitirá determinar el costo real de los materiales, mano de obra y activos utilizados en su confección o desarrollo, con el fin de establecer precios, elaborar presupuestos y determinar márgenes de utilidad.

CONTENIDOS DEL CURSO

- Unidad 1: Introducción a la contabilidad de costos
- Unidad 2: Sistema de costeo por órdenes de trabajo
- Unidad 3: Sistema de costeo por proceso
- Unidad 4: Presupuesto Maestro
- Unidad 5: Costo estándar
- Unidad 6: Costeo directo y por absorción

CUERPO DOCENTE



Mario Ortiz

Magíster en Gestión Financiera y Tributaria (Universidad Católica de la Santísima Concepción), licenciado en Ciencias de la Administración, Ingeniero Comercial (U. del Bío-Bío) y contador auditor, U. de Concepción. Diplomado en Preparación y Evaluación de Proyectos (UCSC). Docente de Postgrado en área de Finanzas en diversos programas de Magister y en programas Advance de la Facultad de Economía y Negocios de U. San Sebastián. Actualmente se desempeña como Ejecutivo Financiero en Corfo Región del Bío-Bío, vinculándose en áreas de emprendimiento, innovación y desarrollo competitivo.